

Nyaleg di Partai Golkar, Ujang : Sudah Saatnya yang Muda Berkarya

Agus Subekti - CIREBON.WARTAWAN.CO.ID

Jun 21, 2023 - 19:39



Ujang, Bacaleg Dapil 4 DPRD Kab. Cirebon dari Partai Golkar

CIREBON - Ujang Bakal Calon anggota DPRD Kabupaten Cirebon dari Partai Golongan Karya Dapil 4 meliputi Kecamatan Kapetakan, Suranenggala, Gunung Jati, Kedawung, Tengah Tani dan Talun menyatakan, sudah saatnya yang muda berkarya guna mendorong pembangunan di wilayah Kabupaten Cirebon.

Sebagai anak muda, tentu kita didorong untuk lebih memanfaatkan kreativitas serta meningkatkan semangat untuk terus berkarya demi memajukan bangsa dan Negara.

Menurutnya, penduduk berusia remaja di Kabupaten Cirebon cukup tinggi. Remaja dan generasi muda merupakan usia yang strategis bagi program-program berencana. Sehingga ke depannya, mereka telah memiliki informasi

yang cukup dalam membentuk sebuah keluarga ideal," ujar Bacaleg Golkar Dapil 4 ini.

TEGUH R MERDEKA, SH
Ketua DPD Kb. Cirebon Partai Golkar

IR. H. AIRLANGGA HARTARTO
Ketua Umum DPP Partai Golkar

BACALEG DPRD
Kab. Cirebon
Dapil 4

KAPETAKAN, SURANENGGALA, GUNUNGJATI,
KEDAWUNG, TENGAHTANI, TALUN

MUDA,
BERKARYA...

UJANG

Ujang melanjutkan, pengembangan potensi generasi muda bisa dilakukan dengan kegiatan seperti lomba-lomba guna memberikan ruang bagi generasi muda untuk berani berkarya serta ruang aktualisasi diri atas potensi yang dimiliki generasi muda, sekaligus dalam rangka turut melestarikan budaya Kabupaten Cirebon.

"Kegiatan-kegiatan yang merupakan sarana sosialisasi program-program

pembangunan serta pengembangan potensi di kalangan remaja, sehingga mereka memiliki pengetahuan dan dapat bersikap penuh perencanaan matang bagi masa depannya," ujar dia.

Melalui kegiatan ini, merupakan sarana bagi remaja untuk meningkatkan informasi dan pengetahuannya mengenai program pembangunan melalui pendekatan nilai-nilai budaya dan kearifan lokal.

"Ini merupakan langkah yang cerdas dalam menyampaikan pesan program kepada generasi muda agar memahami konsep dasar program keluarga berencana," pungkasnya.